

La Almudaina

España	PTAS.	CT.
Extranjero (U. Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto 5 céts. Id. atrasado 10

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

En el Senado

Madrid 13 á las 10 n.

La comisión ha aprobado las actas por orden alfabético, llegando hasta la letra M. Faltan que aprobar las de Alicante, Almería, Baleares, Badajoz, Cuenca, Gerona, Granada, León, Logroño y Lugo.

Están aprobadas las de todas las academias y Universidades.

Donativo.—Nueva expedición

Madrid 13 á las 10'10 n.

La Comisión de Hacienda del Ayuntamiento ha acordado contribuir con 50.000 pesetas á la formación del batallón de voluntarios.

El vapor *Bermuda* ha salido otra vez conduciendo una expedición al mando del cabecilla Ruiz.

Noticias oficiales

Madrid 14 á las 12'45 m.

Un telegrama que se ha recibido en el Ministerio de la Guerra confirma el combate sostenido por la columna López con las fuerzas que mandan los cabecillas Prendergast, Bermudez y Bacallao.

Les hicimos dos muertos y apresamos al sobrino de Periquito Perez.

La columna Planas batió á una numerosa partida en Palo Prieto, haciéndole muchas bajas.

Les batido también á 700 individuos pertenecientes á la partida del cabecilla Roque, haciéndole muchas bajas.

Nosotros perdimos un oficial y seis guerrilleros.

El telegrama oficial citado da cuenta de otros pequeños encuentros.

Se han presentado á indulto 22 insurrectos.

Se ha comprobado que los rebeldes que pelean en Pinar del Río emplean balas explosivas que alcanzan á 500 metros y producen graves heridas al estallar.

El empleo de estas balas está prohibido por los convenios internacionales.

De Washington.—Un bando

Madrid 14 á las 2 m.

Dicen de Washington que la comisión del Senado ha aplazado su resolución respecto del reconocimiento de la beligerancia de los cubanos.

El general Weyler ha publicado un bando aplazando indefinidamente el tiempo concedido á los rebeldes para someterse á las autoridades.

Situación de la isla de Cuba

Madrid 14 á las 9 m.

" " 9'15 "

" " 9'25 "

Según algunos telegramas de la Habana que ha recibido *El Imparcial*, reina en aquella ciudad la mayor incertidumbre creyéndose necesario que cese pronto el estado actual de las cosas, aun cuando haya de apelarse á esfuerzos supremos.

El general Weyler se muestra sumamente reservado por cuanto la situación en que se encuentra por las circunstancias que le rodean le impide hablar claramente, con mayor motivo cuando se encuentra contrariado por el giro que se ha dado en Madrid á los asuntos del *Bermuda* y del *Competidor*, pues él creía necesario que fuesen castigados los tripulantes con todo el rigor de las leyes.

Disgústale el aplazamiento de la ejecución de la sentencia recaída contra los reos del *Competidor* aplazamiento que viene á dar la razón á los insurrectos, los cuales gritaban que no los fusilarían porque el gobierno de los Estados Unidos lo impediría.

En la Habana se interpreta como un acto de debilidad la actitud actual de España y esto ha aumentado la irritación y las protestas, aumentando también la opinión contraria al planteamiento de las reformas en algunos que antes eran entusiastas y hoy las creen inoportunas.

Respecto á la guerra, se necesita un esfuerzo, aunque es difícil reunir un contingente de tropas en Pinar del Río para dar á las operaciones militares la necesaria actividad y eficacia, pues hoy es imposible enviar á dicha provincia masas de soldados á operar en los terrenos escabrosos y en las lomas en donde se encuentra Maceo, y se necesitaría acumular bastante gente para darles un golpe decisivo.

Envío de fuerza

Madrid 14 á las 9'45 m.

Habana.—Se habla de la necesidad del envío inmediato de veinte batallones para combatir á Maceo en Pinar del Río é impedir el avance de Máximo Gómez y Calixto García.

De política

Madrid 14 á las 10'30 m.

Se habla de la posibilidad de que de la discusión del mensaje surjan conflictos políticos de trascendencia.

Sagasta lo espera en contra de su voluntad.

Cálculos y comentarios

Madrid 14 á las 4'40 t.

Se hacen cálculos y se comenta vivamente los telegramas pesimistas recibidos por *El Imparcial*.

Los ministeriales los creen exagerados, pero otros evidencian su autenticidad puesto que los ha dejado pasar el general Weyler.

La comisión de actas.—Recepción.

Madrid 14 á las 4'45 t.

La comisión de incompatibilidades activa sus trabajos.

La recepción del señor Bretón en la Academia de Bellas Artes ha estado brillantísima.

Encuentro

Madrid 14 á las 6'20 t.

Se ha recibido de Cuba un telegrama particular que dice que la columna Segura encontró en Ciego Romero á las partidas de Zayas, Carrillo y parte de la de Máximo Gómez. El total de ginetes que peleaban ascendía á unos dos mil, que fueron derrotados y batidos nuevamente por otra columna.

Nos causaron siete heridos.

Conferencia.—Disgusto.—Batidas

Madrid 14 á las 6'30 t.

" " 6'40 "

El general Berges ha conferenciado extensamente con el general Weyler.

Dícese que Calixto García y el Gobierno insurrecto regresaron disgustados á la provincia de Santiago.

El coronel Francés ha tenido ocasión de batir al enemigo varias veces en Baracoa, distinguiéndose notablemente las tropas á su mando.

El coronel Segura fué en auxilio del coronel Francés y salió en persecución de los rebeldes.

Se ha ordenado la reconcentración forzosa de las familias que están en el campo.

En los centros oficiales se niega esta noticia.

Fallecimiento.—La lluvia

Madrid 14 á las 8'10 n.

Ha fallecido el señor marqués de Bellamar.

Los telegramas recibidos de las demás provincias afirman que sigue lloviendo y

que esto hace esperar la salvación de buena parte de la cosecha que ya se consideraba perdida.

Los obreros católicos.—Buena adquisición

Madrid 14 á las 8'20 n.

Se ha celebrado la Asamblea General de obreros católicos con asistencia de ochenta delegados de provincias.

Han sido nombrados presidentes honorarios el Nuncio de S. S., el arzobispo de Madrid y el marqués de Comillas.

La condesa de casa Miranda ha adquirido en 107,000 pesetas el cuadro de Watteau titulado *Venus en el baño*, de la exposición Osuna.

San Isidro Labrador.—Renuncia.—Visita.

Madrid 14 á las 8'30 n.

Se ha verificado hoy con toda solemnidad y con asistencia de SS. MM. el rey y la reina, el acto de abrir el arca que contiene los restos de San Isidro.

La compañía trasatlántica ha renunciado al importe de los fletes de los cruceros *Alfonso XIII* y *Reina María Cristina*, que puso al servicio de la campaña de Cuba.

Han visitado hoy al señor Sagasta varios exministros liberales.

Cogida de Reverte

Madrid 14 á las 8'50 n.

Durante la lidia de su segundo toro recibió un puntazo leve en la garganta el diestro Reverte.

El público se alarmó creyendo que la herida había sido de más consideración.

Reverte estuvo superior toda la tarde en los quites y en la muerte.

Consejo de Ministros

Madrid 14 á las 9'00 n.

" " 9'10 "

" " 9'20 "

" " 9'30 "

" " 9'40 "

" " 9'50 "

" " 10 "

Se ha celebrado Consejo de Ministros.

Los señores Cánovas y Daque de Tetuan se ocuparon de Cuba en términos generales y de Washington con motivo de los últimos sucesos.

Se discutió partida por partida el presupuesto de gastos, especialmente el aumento de gastos de gobernación.

El señor Navarro Reverter discutió en sentido favorable el aumento de las partidas indotadas como dietas de los testigos y de los jurados.

Esto únicamente dijeron los ministros á la sala del Consejo. Creo, sin embargo, que los más principales asuntos que se trataron fueron el aspecto de la campaña de Cuba, la conducta del Gobierno de Washington, la actitud de Cleveland y la de los Gobiernos de las demás potencias y el estado de la opinión europea.

El señor Cos-Gayón ha dicho que es probable que empiece á discutirse el mensaje en el Senado en vista de la lentitud con que van en el Congreso.

El señor Cánovas ha afirmado que el general Azeárraga no sabe nada de los disgustos de Weyler, apesar de que éste le ha teleografiado otras cosas. Afirmó también que el general Weyler no ha pedido refuerzos hasta ahora, pero que si los pidiera el Gobierno no tardaría en enviárselos, añadiendo que es muy posible que los pida pronto.

El Consejo no aprobó el 1.200,000 pesetas de aumento de la benemérita.

Se discutió una partida de siete millones de pesetas, llevada al Consejo por el Ministerio de Fomento, destinada á las obras de los puertos. Se ocuparon de esto los señores Navarro Reverter y Linares Rivas.

Examinando la cuestión del *Competidor* predominó el criterio de que no se fusile á los reos.

Se acordó refundir la dirección de penas y la subsecretaría de Gracia y Justicia.

Se aprobó un presupuesto extraordinario con destino á la adquisición de postes, hilos y aparatos telegráficos.

Respecto de la subvención á las compañías ferroviarias el señor Navarro Reverter ha dicho que la presentará en momento oportuno.

Casi todos los presupuestos se han presentado con aumento.

El señor Navarro Reverter los discutirá con los ministros uno de estos días.

La opinión en la Habana

Madrid 14 á las 10'30 n.

Todos los corresponsales de los periódicos de la Habana coinciden en creer que es difícil que vayan los voluntarios á la línea de Mariel, y también en la necesidad del envío de más refuerzos que en la sierra de Cuzco ocupan las fuerzas de Antonio Maceo. Añaden que si el general Weyler vacila en pedir refuerzos es por la proximidad del período de las lluvias.

Noticias oficiales

Madrid 15 á las 2'30 m.

" " 2'40 "

Se ha recibido de Cuba un telegrama oficial que confirma el encuentro que tuvo la columna Segura con 3.000 ginetes.

Algunos campesinos aseguran que los insurrectos retiraron 30 muertos y muchos heridos.

La columna tuvo diez heridos, entre ellos el teniente Coca.

El telegrama oficial citado añade que un importante combate librado frustró el avance de las fuerzas que iban en apoyo de Maceo, Zubía, Alaco y Aulet.

Les hicimos 8 muertos, 4 prisioneros y 2 heridos, y les cogimos una bandera, armas y efectos.

A nosotros nos hicieron cinco heridos.

Una partida de 400 rebeldes atacó al destacamento de Andomoz lanzando una bomba de dinamita.

El enemigo fué rechazado con muchas bajas.

Nosotros tuvimos algunos heridos y muerto el cabo Delgado.

La columna Fondevila sorprendió á la partida del cabecilla Aguirre, causándole tres muertos. De la columna Fondevila perecieron cinco individuos asfixiados.

Se ha confirmado el encuentro que tuvo con el enemigo el coronel Francés.

Siguen presentándose en la Habana á las autoridades militares muchos insurrectos.

Moncheta

Boletín meteorológico

Día 5 de Mayo á las 9 de la mañana

Barómetro	764.7 mm.
Termómetro seco	19.6 grados
Idem húmedo	17.2 "
Máxima en 24 horas	23.2 "
Mínima en idem	12.2 "
Reflector	10.6 "
Dirección del viento	S. O.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	7.8 kg.
Pluviómetro	0.0 mm.
Evaporómetro	4.5 "
Higrómetro	79 "
Ascenso del barómetro en 24 horas	2.9 "
Descenso del idem en idem	0.0 "

OBRA NUEVA

POMPAS DE JABÓN

DE FELIPE PEREZ Y GONZALES

Se vende al precio de 4 pesetas ejemplar en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

NOTICIAS

De la Capital:

El miércoles por la tarde un carrutón que iba á entrar en la villa de Andraig, volcó produciéndose el conductor varias heridas graves.

El sábado y domingo próximos á las doce de la mañana se vacunará directamente de la res en el Colegio Médico Farmacéutico.

Han sido designados por la Junta de Gobierno del Colegio de abogados para formar parte del tribunal de exámenes de aspirantes á procuradores que deben celebrarse hoy, los letrados señores Riera y Jornet.

A las diez de la mañana del día 20 del corriente se verificará en el Juzgado de Instrucción de Manacor el sorteo de los seis vocales que han de constituir la Junta de aquel partido para la formación de las listas de jurados.

Durante la tercera decena de Abril próximo pasado, se registraron en el Juzgado municipal del distrito de la Catedral, treinta nacimientos y veinte y tres defunciones.

La función celebrada ayer tarde en la Plaza de Toros se vió sumamente concurrida.

Los trabajos que se ejecutaron tuvieron poca variación, si bien los artistas procuraron cumplir con su cometido conquistando algunos aplausos.

El público salió satisfecho de la función.

Cuanto se diga es poco para encarecer el mérito de los eminentes concertistas que han venido á Palma (la tercera población de España desde donde han sido llamados) con objeto de dar cuatro audiciones de música di camera.

Las dos primeras sesiones han resultado para los jóvenes profesores un triunfo estupendo. Jamás se había oído una interpretación tan juvenil y briosa, una lectura tan clara de las complicaciones de composición, una tal manera de subrayar para hacer á todos audible el curso de la melodía ó los detalles de armonización.

Y, además, esto no lo habíamos visto reunido con tal sobriedad ni distinción, ni habíamos visto á artistas de tanta valía entregarse con esa abnegación á la obra ajena sacrificándose á ella para leerla y decirla ni más ni menos que como la concibió el autor, sin pastiches, aditamentos ni adorno cursi ni siquiera con languidez sentimentalista.

Ocasión habrá de repetirlo y ampliarlo cuando tratemos más detenidamente de estos conciertos.

En el Boletín Oficial correspondiente al día de ayer se anuncia la subasta para la provisión de cincuenta mil mantas para el acuartelamiento del ejército.

La licitación tendrá efecto el día 29 de Mayo actual, á las dos de la tarde, en la 12.ª sección del Ministerio de la Guerra, en cuyo punto se halla de manifiesto el pliego de condiciones que deben regir en la subasta.

Los licitadores que suscriban las proposiciones deberán hallarse presentes ó legalmente representados en el acto de la subasta.

El precio límite fijado para cada manta es de trece pesetas.

Con inusitada solemnidad se celebró anoche, en la parroquia de Santa Eulalia, el ejercicio del mes de Mayo que la Asociación de maestras de las Hijas de María consagran á su excelsa patrona la Inmaculada Concepción.

Después de rezado el Santo Rosario, el presbítero don Francisco Coll pronunció un sencillo, pero muy acertado discurso, en el que demostró la importancia de la instrucción religiosa en los tiempos que atravesamos.

La capilla de la Virgen estaba adornada con gusto.

El día veinte y cuatro del corriente á las once de la mañana se verificará en la Casa Consistorial de Aleyor, una segunda subasta

ó venta exclusiva de las especies comprendidas en el grupo de líquidos que se consuman en aquel distrito municipal, durante el año económico de 1896 á 97.

A una sirvienta que ayer tarde estaba rezando dentro de la capilla de la preciosa efigie de la Sangre, en la iglesia del Hospital, le fué sustraído un devocionario que había depositado encima del banco junto al sitio donde ella estaba.

Por más averiguaciones que hizo no le fué posible encontrar al autor de la sustracción.

Don Mateo Pascual, empresario de la corrida de novillos que ha de celebrarse en nuestra plaza el día 24 del corriente mes, ha recibido el siguiente telegrama:

Figueras 14 á las 7-10 n. Señoritas ovaciones y música. Superiores toreando. Sin novedad todas.—Mariano.

Varios sujetos por cuestión de intereses rieron anoche á poco más de las nueve en la calle de Monteros, resultando uno de los contendientes con varias contusiones leves en la cara.

Intervinieron en la cuestión varios transeuntes quienes lograron poner de acuerdo á los contendientes.

Anoche, con escogida concurrencia, se verificó en el Colegio Médico la velada que el Instituto Balear de Vacunación dedicó á conmemorar el centenario del descubrimiento de la vacuna.

La velada fué muy interesante leyendo trabajos alusivos al acto los señores Serra (Don Guillermo) Jaime y Matas, Escafí, Darder, Sancho, Fajarsés, Sureda, Alvarez y algún otro.

No nos es posible extractar una por una dichas disertaciones en las cuales se trató de la vacuna como profilaxis, de la biografía de Jenner de la estadística variolosa, del carácter obligatorio que debe revestir la vacuna, de la historia del Instituto Balear de vacunación, etcétera., etc.

El conjunto, á pesar de la diversidad de los trabajos leídos, dió una idea sintética y comprensiva del famoso descubrimiento cuyo centenario se celebraba y de su no menos famoso descubridor.

Recuerdos mallorquines

Día 15 de Mayo 1860

A las siete y media de la mañana llegó á esta ciudad á bordo del vapor *Cataluña* el primer Batallón de Asturias que regresaba victorioso de la guerra de Africa.

El señor Gobernador y demás autoridades salieron á recibir las tropas, uniéndose en la puerta del muelle los estudiantes del Instituto que llevaban cuatro lujosas banderas. Presidida por el Ayuntamiento, la comitiva se marcha abriendo ésta varios soldados de á caballo, seguidos una música de paisanos tocando himnos patrióticos, detrás los estudiantes con sus banderas y el pendon del esclarecino Raimundo Lulio.

Al pasar por el arco levantado en la plaza de San Francisco de Padua por los alumnos de la escuela de Bellas Artes, fueron victoreados, lo mismo que durante toda la carrera, arrojándose flores, versos, coronas y cigarrillos en abundancia. Subieron por la cuesta de Santo Domingo y al llegar á la Casa Consistorial el Ayuntamiento los despidió con entusiasmo, siguiendo la comitiva por la plaza de Santa Eulalia, calle de Plateria, plaza de las verduras, calles de San Miguel y Olmos, plaza del Hospital, calles de la Piedad, Concepción, del Agua, de San Cayetano y de Carasas, paseo del Borne, Mercado calle de la Riera, paseo de la Rambla hasta el cuartel del Carmen.

Los carruajes que conducían los heridos, el General Hedijer, el Sr. W. Tyler, los Comandantes á caballo y los sol soldados á pié iban materialmente cargados de flares y coronas.

En todas las calles de tránsito se habían

AL PUBLICO

Buey y Cordero á 1'50 pesetas el kilogramo

Todos los Cortantes de Buey y Cordero de la Plaza Mayor, instalados en los antiguos puestos y todas las Carnicerías establecidas en Palma, venden la carne de

Buey y Cordero

á 1'50 pesetas el kilogramo

ergido arcos de triunfo, empavesados los balcones y adornado las fachadas.

La marina mercante había construido en el muelle, dos hermosos entoldados y ofreció á los soldados una preciosa corona, cuya dedicataria decía; *Los marinos mercantes de Palma al bravo primer Batallón de Asturias.*

Por la noche hubo iluminación general, trayendo por las calles inmenso gentío, hasta las altas horas de la noche.

Tanto el instituto provincial como el casino *Palmesano*, el cuartel del Carmen, la Casa Consistorial, el Gobierno de provincia y el casino *Balear* se distinguieron notablemente por el gusto con que habían iluminado sus fachadas. En el Borne y en la plaza de Cort, bandas de música ejecutaban escogidas piezas.

Acudió á presenciar el regreso de los valientes soldados numerosas familias de los pueblos de esta isla.

Al día siguiente en la Santa Iglesia Catedral se cantó un Te-Teum en acción de gracias por la protección que el Cielo dispensó á nuestros soldados por el restablecimiento de la paz.

A dicho acto acudieron las Autoridades civiles y militares y numerosa concurrencia. La iluminación duró algunos días.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Empezarán en San Cayetano dedicás á San Francisco de Paula: exposición á las seis. Al anochecer, Rosario, meditación, estación y la reserva.

Visita á la Corte de María

A la Virgen del Confalon, en Santa Eulalia.

Sociedades y Corporaciones

Instituto Balear de vacunación directa

El sábado y domingo próximos de doce de la mañana á una de la tarde se vacunará directamente de la res en el Colegio Médico-Farmacéutico, Brossa 21, principal.

Hay habitaciones separadas para las personas que gusten ser vacunadas reservadamente.

Lo que se anuncia para conocimiento del público. Palma 15 de Mayo de 1896.—El Secretario del Instituto, Antonio Rabasa.

Mataderos:

Día 13.—Reses sacrificadas para el abasto público.—Bueyes, 2.—Vacas, 1.—Toros, 0.—Novillos, 0.—Terneros, 8.—Carneros, 0.—Ovejas, 6.—Borregos, 2.—Corderos 189.—Cabras, 0.—Cegajos, 0.—Cabrillos, 0.—Cerdos, 0.—Cerdas, 0.—Lechonas, 1. Volatería.—Gallinas, 43.—Pollos, 35.—Gallinas, 86. Pavos, 2.—Pavas, 5.—Palomas, 0.—Patos, 0.—Cecinas, 0.—Conejós, 6.

Barbero

Hay uno que sabe algo de afeitar que desea encontrar colocación para sábados y domingos.

Para informes, calle de San Lorenzo, número 48—1.º

LA MUJER EN LA HISTORIA

por DON JOSÉ IGNACIO VALENTI

Véndese al precio de—4 pesetas—en la imprenta y librería de Amengual y Muntaner, Cadená 2.

Profesor de Piano

que ha ejercido el profesorado por espacio de 25 años, ofrece al público Palmesano sus servicios á precios muy reducidos.

Razón, Moncadas 9, segundo. 6—2

Blanco y Negro

Se hallan agotados los números: 1, 2, 3, 4, 7, 10, 12, 13, 14, 31, 131, 132, 134, 151, 194, 195, 196, 197, 205, 206, 228, 230, 235, 236, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 251, 252 y 253.

Los no anotados se encuentran de venta en la Administración de este periódico.

Ultimas noticias

De la Capital:

A la hora de cerrar nuestra edición, diez de la mañana, ponía el vigia la señal indicando la llegada del correo.

TELEGRAMAS

Noticias de Cuba

Madrid 15 á las 9'35 m.

9'40

Se ha recibido de Cuba un telegrama particular que dice que Máximo Gómez obligó á desmontar á 1500 individuos de los 3000 que lleva. Se asegura que desde aquí en adelante lucharán á pié mandados por el cabecilla Magia Rodríguez.

El día once acamparon en las Villas las partidas de Zayas, Manuel Florentino, Rodríguez, Aguilar y Mendona.

En el potrero Pepe acamparon 1500 rebeldes, al mando de Celestino Lolo, Lardey, Camacho y Joaquin Rodríguez.

Pesimismo.—Animación

Madrid 15 á las 10 m.

Siguen los pesimismo respecto de la cuestión de Cuba. La mayoría empieza á creer que aquello se va. Los periódicos extrañan que el Gobierno niegue las afirmaciones que han hecho los corresponsales de los periódicos.

Ha asistido mucha gente á la pradera de San Isidro.

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner



Ferro-carriles de Mallorca

Servicio de trenes que rige desde el 29 de Octubre

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'12 mañana, 2'15 y 6 (mixte) tarde. De Manacor á Palma y La Puebla, á las 6 y 11'45 mañana y 5'30 tarde. De La Puebla á Palma y Manacor, á las 6'27 mañana, 12'15 y 5'45 tarde. Palma 20 de Octubre de 1895.—El Director General, Guillermo Moragues.



Vapores Correos

Salidas

Lunes 2 tarde, para Barcelona (vía Sóller). Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).

Miércoles 9 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (vía Alcúdia).

Nuevos ninguna. Viernes 5 tarde, para Barcelona (directo). Sábados 9 mañana para Ibiza y Alicante. Domingos 2 tarde, para Barcelona (vía Alcúdia).

Entradas

Lunes 10 mañana, de Barcelona (vía Sóller), y de Mahón (vía Alcúdia). Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante. Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo). Jueves 10 mañana, de Barcelona (vía Alcúdia). Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia. Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo). Domingos ninguna.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca

De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde. De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Férias de Mallorca

Abril: Domingo 26, Sta. María. Mayo: Domingo 8, Sineu (Fira de Maig). Jueves 7, Inca (Dijous b6). Domingo 10, Sóller y Felanitx. Domingo 17, Sencelles. Domingo 30, Manacor y Binisalem. Julio: Lunes 30, Felanitx. Sábado 28, Manacor. Agosto: Domingo 16, Sineu. Viernes 28, Felanitx. Septiembre: Domingo 30, Manacor. Domingo 27, Felanitx. Martes 29, Lluchmayor. Miércoles 30, Lluchmayor. Abril: Domingos 4, 11 y 18, Lluchmayor. Domingo 26, Inca y Felanitx. Noviembre: Domingo 1.º y 8, Inca. Viernes 13, Lapuebla. Sábado 14, Alcúdia. Domingo 15, Muro y Pollensa. Jueves 19, Inca (Dijous b6). Domingos 22 y 27, Binisalem.

Mercados de Mallorca

Se verifican todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado, en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sencelles.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y siéndolo el jueves se traslada al miércoles el de Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á los días en que celebra fiesta la villa de Inca no hay mercado.

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla.

Table with columns: Pueblos, Puntos de parada, HORAS (Salida, Llegada). Rows include Andraig, S' Arracó, Capdallá, Calviá, Esporlas, Establiments, Estallescba, Banyalubar, Puigpunyent, Valldemosa, Devá, Sóller, Buayela, Lluchmayor, Santanyi, Campos, Sencelles, Sta. Eugenia, Felanitx, Algada, Montuiri, Ferrera.

Hojas del Calendario

Calendar for MAYO. Includes dates and events: Cuarto creciente el 29, Luna llena el 26, Sale el sol á las 4'46, Pónese á las 7'07. HOY: 15. MAÑANA: 16. VIERNES: 135 | San Isidro | 231 | Labrador. SABADO: 1825.—Creación de la república del Alto Perú (Bolivia). 136 | San Juan | 230 | Nepomuceno mártir y Máxima virgen.